



INTERNATIONAUX DE TENNIS DE BLOIS : DES COLLÉGIENS RENCONTRENT LES TENNISIMEN

Isabelle Gasselin, Vice-présidente du Conseil départemental chargée de la vie associative, de la culture, de la jeunesse et des sports, a eu le plaisir de participer à la rencontre entre des joueurs de tennis professionnels et 20 élèves du collège Saint-Georges de Salbris.

Dans la cadre du partenariat avec l'AAJB Tennis, **le Conseil départemental de Loir-et-Cher organise chaque année des rencontres entre les joueurs de tennis professionnels et des élèves des collèges du département.**

Cette initiative, menée à l'occasion des internationaux de tennis de Blois, offre aux collégiens **l'opportunité de découvrir le tennis, de s'initier à ce sport et de rencontrer des professionnels de la discipline.**

Après une initiation au tennis, les collégiens sont invités à assister à un match du tournoi avant de pouvoir échanger avec des tennismen professionnels.

Jeudi prochain, ce sera au tour de 44 élèves du collège Lavoisier d'Oucques-la-Nouvelle de pouvoir profiter de cette rencontre.

CONTACT PRESSE

Amélie Lataste : 06 88 04 42 52 – 02 54 58 54 60 - amelie.lataste@cg41.fr

Direction de la Communication – Conseil départemental de Loir-et-Cher : 02 54 58 41 12